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Le	03/03/2021	

Traduction	Française	:		

(EN)	Alliance,	Trump,	and	More	-	Yazhi	Swaruu´s	Larger	Perspective	(Extraterrestrial	Communication)	
(28/01/2021)	

	L’Alliance,	Trump	et	plus	–	Yàzhi	Swaruù	

	
Yazhi	:	Je	peux	voir	le	futur,	je	me	souviens	de	certaines	choses	et	j'ai	également	accès	à	des	données	
historiques	sur	ce	moment	de	l'histoire	de	la	Terre,	des	données	que	les	Taygétiens	n'ont	pas.	Mais	le	
temps	n'est	pas	linéaire	comme	il	semble	être	perçu	par	les	gens.	Donc,	même	en	sachant	tout	cela,	
chaque	fois	que	vous	revivez	quelque	chose,	c'est	un	peu	différent.	Tout	simplement	parce	que	vous	
savez	parce	que	vous	êtes	déjà	passé	par	là.	Vous	observez,	donc	vous	changez.	Cela	change.	Donc,	
même	en	sachant	à	l'avance,	je	ne	peux	pas	savoir	avec	certitude	ce	qui	va	se	passer,	mais	je	peux	
prévoir	un	nombre	restreint	d'événements	possibles	en	écartant	ceux	qui	sont	moins	probables.	
	
Donc,	en	fin	de	compte,	savoir	ce	qui	va	se	passer	mais,	aussi,	savoir	que	les	échéances	ne	sont	pas	des	
événements	fixes	revient	au	même	que	de	ne	pas	savoir.	Donc,	en	fin	de	compte,	je	suis	au	même	point	
que	tous	les	autres.	J'accepte	cela,	sauf	que	moi,	je	sais	comment	ça	fonctionne.			
	
Je	ne	reçois	pas	mes	informations	de	l'armée,	ni	d'aucun	contact.	Je	les	tire	de	mon	champ	mental.		
	
A	un	niveau	particulier,	les	choses	apparaissent	d’une	certaine	façon;	à	un	niveau	plus	profond,	les	
choses	s'additionnent	différemment.	Tout	cela	est	un	cirque	à	plusieurs	niveaux	où	quelque	chose	qui	
est	positif	à	un	niveau	et	ne	l’est	plus	tellement	à	un	autre.	On	dit	que	Trump	joue	aux	échecs	à	4	
niveaux,	les	Taygétiens	jouent	aux	échecs	à	8	niveaux	et	moi	aux	échecs	à	16	niveaux.	
	
Les	choses	sont	compliquées	parce	que	les	patriotes	sont	un	vaste	groupe	de	personnes	et	que	
beaucoup	d'entre	eux	défendent	la	liberté	et	leur	véritable	pays.	Mais,	là	encore,	ils	sont	aussi	
manipulés	pour	détourner	notre	attention	de	la	Cabale.	Je	vois	toute	l'énergie	de	l'esprit	du	collectif	qui	
se	consacre	à	tout	cela,	sans	s'occuper	du	problème	du	virus,	en	déléguant	à	nouveau	leur	pouvoir	aux	
politiciens.			
	
Ils	utilisent	des	personnes	de	tous	niveaux,	bonnes,	bien	intentionnées	et	au	bon	cœur,	pour	réaliser	
leur	programme.	Même	Trump	ne	sait	peut-être	pas	qu'il	est	utilisé.	Je	ne	doute	pas	que	certains	de	ces	
généraux,	bien	intentionnés,	veuillent	rétablir	la	République	des	États-Unis,	mais	je	sais	aussi	qu'ils	sont	
utilisés,	par	derrière,	par	des	agents	manipulateurs.	
	
Les	gens	entendent	tout	le	temps	parler	d'arrestations	et	de	choses	sur	le	point	d'être	faites.	Quelle	en	
est	la	cause	?	C’est	pour	que	les	gens	ne	fassent	rien	par	eux-mêmes.	De	mon	côté,	je	cherche	toujours	à	
donner	du	pouvoir	aux	gens	et,	les	gens,	eux,	ils	donnent	leur	pouvoir.	Le	plan	de	la	Cabale	fonctionne	
parfaitement,	ils	bloquent	toute	opposition	à	leur	plan.	
	
Je	vous	ai	également	dit	que	tout	cela	pourrait	être	une	opération	visant	à	discréditer	tous	les	
théoriciens	du	complot	pour	les	empêcher	d'organiser	une	véritable	résistance.		
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Il	y	a	eu	des	arrestations	de	bas	niveau	parmi	la	Cabale.	Les	personnes	arrêtées	sont	des	traîtres	à	leur	
cause	qu'ils	devaient	de	toute	façon	éliminer	parce	qu’ils	ne	les	servent	plus.	Donc,	ils	les	utilisent	
comme	propagande	pour	donner	de	la	crédibilité	à	leur	équipe.	Tout	le	plan	de	Q	est	cloisonné,	à	l’instar	
de	l'arnaque	de	l'alunissage.	La	plupart	croient	que	c'est	vrai	et	ils	travaillent	avec	enthousiasme	et	de	
tout	leur	cœur	en	pensant	qu'ils	font	la	bonne	chose.	Trump,	je	doute	fort	qu'ils	le	remettent	à	la	
présidence.	Mais	je	vois	aussi	que,	s'ils	le	font,	ce	sera	la	distraction	parfaite	pour	leur	plan	parce	que	les	
gens	seront	heureux	et	pleins	d'espoir,	parce	que	¨justice	aura	finalement	été	faite¨,	ils	penseront	que	
des	personnes	positives	au	pouvoir	les	protègent.	Je	ne	tomberai	pas	dans	le	panneau.	
	
D'un	autre	côté,	les	gens	doivent	avoir	un	peu	d'espoir,	sinon	ils	ne	se	battront	plus.	C'est	pourquoi	ce	
moment	déchirant	est	si	dangereux,	parce	que	la	perception	des	gens	est	que		«	Si	le	président	des	
États-Unis	ne	peut	pas	lutter	contre	la	Cabale,	alors	moi,	en	tant	que	citoyen	normal,	je	ne	peux	rien	
faire	du	tout.	».	Ce	qui	les	fera	retomber	et	obéir	aux	ordres	alors	qu'ils	devraient	se	rebeller	en	masse.		
	
Il	y	a	beaucoup	de	promesses	qui	ne	sont	jamais	tenues,	et	s’il	y	en	a	qui	sont	tenues	ou	qui	pourraient	
l’être,	c'est	qu'elles	sont	peu	nombreuses	ou	qu’elles	sont	réversibles.	Ce	sont	des	mesures	qu'ils	
prennent	pour	rétablir	la	confiance	et	la	crédibilité.		
	
L'astuce	consiste	à	ne	pas	mentir	à	100%,	ils	utilisent	ce	qui	se	passe	réellement	à	leur	avantage	en	
tordant	et	en	déformant	la	vérité	à	leur	avantage.	La	Bible	en	est	un	exemple	:	oui,	le	déluge	a	eu	lieu.	Ils	
l'utilisent	donc	pour	la	crédibilité,	parce	que	c'est	scientifiquement	prouvé.	Il	y	a	eu	un	déluge	mais	il	n'a	
pas	été	causé	par	Dieu	ou	qui	que	ce	soit	;	c'était	un	cataclysme,	celui	de	Tiamat,	comme	vous	le	savez.		
	
Donc,	les	gens	pourraient	voir,	dans	les	prochains	mois,	des	combats,	des	allégations	et	des	"preuves"	
que	les	patriotes	sont	réels	et	ils	le	sont,	à	leur	niveau	bien	sûr.	Vu	de	loin,	il	ne	s’agit	de	rien	d'autre	
qu'un	banal	combat	de	rue.		
	
Objectivement,	il	semble	que	Trump	était/est	une	meilleure	option	et,	à	partir	de	ce	niveau,	il	est	sans	
aucun	doute	une	meilleure	option.	Le	problème	est	que	nous	n'examinons	pas	la	situation	de	Trump	du	
même	niveau	que	les	gens,	pas	même	les	Taygétiens.		
	
Les	gens	ne	peuvent	pas	s'imaginer	un	tel	niveau	de	mal	parce	qu'ils	ne	sont	pas	mauvais	eux-mêmes.	Ils	
ne	peuvent	pas	voir	la	bête	parce	que	les	humains	sont	essentiellement	des	bonnes	créatures.	Ils	ne	
développent	leurs	psychopathologies	qu’à	partir	du	parasitage	par	des	entités.	Un	modèle	de	pensée	est	
un	parasite.	Tout	comme	les	idées.	
	
Le	but	final	est	d’éradiquer	les	humains.	Des	êtres	extrêmement	intelligents	préparent	l'humanité	à	sa	
propre	élimination	et	la	manipulent	même	pour	qu’elle	souhaite	sa	destruction.	Ils	utilisent	des	conflits	
réels	comme	celui	de	Trump	versus	la	Cabale	(s’il	est	réel)	comme	un	parfait	écran	de	fumée	pendant	
qu'ils	tuent	la	population.	C'est	le	but	final	du	jeu,	il	n’y	en	a	pas	d’autre.	
	
Quels	êtres	?	Comme	vous	le	savez,	l'humanité	n'est	pas	constituée	d’une	seule	espèce.	C’est	une	
espèce	plus	ou	moins	homogène	qui	contient	de	nombreuses	âmes	de	nombreuses	autres	espèces	qui	
n’en	forme	plus	qu’une	seule	en	3D,	toutes	jouant	le	rôle	des	êtres	humains.	Ceux	que	j'appelle	toujours	
les	êtres	extrêmement	intelligents,	ceux	qui	prennent	l'humanité	pour	des	imbéciles,	ne	sont	autres	que	
les	races	de	la	Fédération	et	les	personnes	au	pouvoir	à	la	Fédération	qui	sont	là	en	3D,	et	ici	en	5D,	à	la	
fois.	
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Parce	que,	disons,	qu’au	niveau	de	la	rue,	vous	voulez	que	l'un	ou	l'autre	des	boxeurs	gagne,	dans	ce	
cas-ci	Trump.	Mais	vu	d'en	haut,	il	commence	à	perdre	de	son	importance.	Vous	savez	que	tout	cela	fait	
partie	du	même	jeu,	c'est	dingue	!		
	
Gosia	:	Avec	le	dirigeant	du	jeu	assis	quelque	part	là-haut,	quelle	peut	être	la	solution	?	Comment	
pouvons-nous	nous	attaquer,	de	l'intérieur,	à	la	racine	du	problème?	Comment	s'attaquer	à	ce	dirigeant	
?	
	
Yazhi	:	On	ne	peut	pas	le	faire	depuis	la	Terre.	De	l'intérieur	du	ring	de	boxe,	avec	l'autre	gars	qui	vous	
poursuit	pour	vous	faire	sortir,	vous	ne	pouvez	pas	aller	parler	au	dirigeant,	dans	son	bureau,	loin	de	
l'action.	
	
Il	y	a	un	moyen	de	le	faire.	Il	n'y	a	qu'un	seul	moyen	de	partir	de	là.	Vous	devez	arrêter	de	jouer	le	jeu	
collectivement.	Tout	se	poursuit	tant	que	les	gens	continuent	à	jouer	ce	même	jeu	de	malade,	et	cela	se	
répercute	sur	eux	tous.	Ils	font	en	sorte	que	tout	cela	se	produise,	les	gens,	les	va-nus-pieds.	C'est	
pourquoi	la	situation	s'aggrave	de	plus	en	plus,	parce	qu'ils	se	nourrissent	les	uns	les	autres	de	la	peur,	
et	qu'ils	manifestent	leurs	Tulpas.	Vous	devez	arrêter	de	jouer	le	jeu	collectivement,	de	croire	tout	ce	
qu'ils	vous	disent,	d’accorder	leur	attention	aux	médias	et	aux	hommes	politiques,	de	ne	pas	prendre	le	
contrôle	de	votre	propre	vie,	de	croire	en	l'autorité	et	de	lui	obéir	aveuglément.		
	
Chaque	fois	que	je	vois,	tout	est	plus	clair.	Et,	je	ne	dis	que	ce	que	je	vois,	je	ne	dis	que	ce	que	j'ai.	
	
Tout	cela	avec	Trump,	les	élections	truquées,	le	QAnon,	les	arrestations,	sert	de	distraction	pour	que	les	
gens	ne	s'organisent	pas,	pour	qu'ils	ne	puissent	pas	former	une	véritable	résistance	puisqu'ils	cèdent	à	
nouveau	leur	pouvoir	au	gouvernement,	dans	ce	cas,	à	Trump.	Tout	cela,	c’est	dans	le	but	de	poursuivre	
le	plan	du	génocide,	de	l'imposition	d'une	nouvelle	monnaie	complètement	contrôlée	et	de	l'imposition	
d'un	gouvernement	mondial	fasciste	répressif	comme,	jamais	auparavant,	on	n'en	a	vu	sur	Terre.	
	
Comme	nous	l'avons	dit	tant	de	fois,	les	gens	doivent	s'unir	et	créer	une	véritable	résistance	là	où	ils	se	
rebellent	en	masse	et	ne	respectent	pas	les	directives	des	gouvernements.	La	rébellion	de	masse	est	la	
clé.	Sinon,	ils	mourront.	La	Fédération,	la	"Fédération	Galactique	de	la	Lumière"	ne	fera	rien	parce	qu'ils	
sont	la	Cabale	qui	est	derrière	tout,	ceux	qui	causent	tout	ce	que	l'on	voit	sur	Terre	aujourd'hui.	
	
Chacun	doit	décider	dans	quelle	mesure	il	peut	aider	et	comment	il	peut	aider.	Et,	vous	devez	aussi	
comprendre	qu'il	n'est	pas	de	votre	responsabilité	de	sauver	le	monde,	ou	d'autres	personnes.	Aidez	là	
où	vous	pouvez	aider.	Mais	si	vous	ne	voyez	pas	comment,	alors	sauvez-vous	vous-mêmes	et	cela	si	vous	
voyez	qu'il	n'y	a	pas	d'autre	âme	qui	vous	comprenne	ou	qui	vous	suive.	La	différence	entre	être	
vraiment	éveillé	et	dormir	augmente.	Ceux	qui	suivent	Trump	sont	considérés	comme	éveillés,	par	
exemple,	alors	qu’il	ne	s'agit	que	d'un	niveau	supplémentaire	dans	l'éveil.	Je	partage	cela	parce	que	c'est	
ce	que	je	vois	avec	une	clarté	alarmante.	Qu'ils	disent	que	je	suis	négative	ou	non,	je	m'en	fiche.	Cela	
dépendra	de	chacun.	Si	ce	qu'il	veut,	ce	sont	des	placebos	qui	lui	donnent	de	l'espoir,	de	la	dopamine	et	
de	l'"hopium",	ou	s'il	souhaite,	ou	s’il	a	l’audace	de	voir	la	vérité,	aussi	moche	soit-elle.	Le	slogan	de	
QAnon	est	"Faites	confiance	au	plan",	cela	signifie	que	vous	ne	devez	rien	faire.	
	
Je	n'aime	pas	ce	côté	"Faites	confiance	au	plan".	Mais,	en	même	temps,	la	pire	chose	que	les	Patriotes	
pourraient	faire	maintenant,	c'est	de	lancer	une	action	violente	parce	que	l’ennemi	s'en	servirait	comme	
propagande	contre	les	bons.	
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Donc,	dans	ce	cas,	ne	rien	faire	est	une	meilleure	option	parce	que,	si	Trump	a	les	militaires,	alors	la	
milice	civile,	les	groupes	organisés	de	civils	armés	voulant	protéger	la	Constitution,	ne	ferait	que	leur	
barrer	la	route.		
	
En	plus,	qu'est-ce	que	cette	milice	civile	attaquerait	?	Ils	finiraient	par	combattre	la	Garde	Nationale,	et	
l'Armée.	Et,	c'est	précisément	ce	que	veut	l’ennemi!	La	milice	et	l'armée,	tous	deux	sont	du	même	côté,	
s'annulant	mutuellement.	Donc	oui,	de	ce	point	de	vue,	il	vaut	mieux	ne	rien	faire	maintenant,	
seulement	se	protéger	en	tant	que	civil.	
	
Les	gens	ne	devraient	pas	agir	contre	les	militaires.	Ils	sont	du	même	côté	ici.	Mais,	en	revenant	en	
arrière,	tout	cela	fait	partie	du	même	"jeu".	
	
Un	autre	problème	est	que	la	Cabale	a	une	"milice	noire".	Ce	sont	les	tristement	célèbres	Antifa.	Ils	
attendent	simplement	l'ordre	d'attaquer	les	civils,	causant	des	ravages,	des	émeutes	de	destruction	et	
des	bombes	dans	tous	les	États-Unis	si	le	camp	de	Trump	veut	faire	un	geste.	C'est	pourquoi	ils	utilisent	
les	gens	comme	otages.	Et	d'après	ce	qu'on	m'a	dit,	c'est	pourquoi	Trump	et	son	équipe	ne	peuvent	pas	
aller	de	l'avant.	Mais,	tout	cela	n'est	qu'une	partie	de	ce	qui	se	passe.	Même	si	je	dis	tout	cela,	c'est	
comme	si	on	discutait	de	stratégie	dans	un	jeu	de	balle.	Vu	de	l'arrière,	c'est	une	distraction.	
	
Et	ce	qui	importe	vraiment	et	qui	n'est	pas	au	centre	de	l'attention	ici,	ce	sont	les	vaccins,	qui	sont	en	
train	de	se	répandre	dans	le	monde	entier,	tuant	des	gens	immédiatement	ou	avec	quelques	mois	
d'intervalle	en	raison	d'une	grave	défaillance	d'un	organe.	Et	les	organes	s’arrêtent	de	fonctionner	parce	
qu'ils	déclenchent	une	réponse	immunitaire	automatique.	Le	corps	s'attaque	à	lui-même	jusqu'à	ce	qu'il	
meure.	Tout	cela	est	si	incroyablement	important	que	c'est	la	cause	de	toute	la	censure	partout,	parce	
qu'ils	vont	jusqu'à	prendre	des	mesures	extrêmes	pour	empêcher	les	gens	de	le	savoir.	Vous	ne	pouvez	
même	pas	parler	de	ce	qui	est	vraiment	important.	Trump	et	son	équipe	?	C’est	juste	un	jeu	de	balle	à	
deux	sous,	vu	d'en	haut.	
	
Au	niveau	des	stellaires,	Urmah	et	Taygeta,	nous	ne	sommes	que	des	théoriciens	de	la	conspiration,	
avec	peu	de	moyens	d’action.	Taygeta	fera	tout	ce	qui	est	en	son	pouvoir,	dans	les	limites	de	ses	
possibilités.	Mais,	ce	ne	sera	pas	suffisant.	De	quelque	façon	que	ce	soit,	vous	devriez	cesser	de	déléguer	
votre	pouvoir	aux	gouvernements	et	aux	sauveteurs.	Vous	êtes	les	seuls	à	pouvoir	vous	sauver.	Vous	
devez	vous	sauver	vous-mêmes.	
	
	
Traduction	par	AnnC	de	l’Alliance	française	interstellaire.	
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Depuis	2008	l’équipe	des	Taygetiens	a	contacté	des	centaines	de	personne	sur	Terre	pour	le	programme	
officiel	«	premier	contact	».	Le	programme	n’est	plus	d’application	depuis,	cependant	Swaruu	et	l’équipe	
Taygetienne	ont	continué	le	contact	avec	nous,	Robert	et	Gosia,	passant	beaucoup	de	courant,	spirituel,	
métaphysique,	historique,	scientifique,	et	technologique.	

Les	informations	ne	sont	pas	canalisées.	Elles	sont	directement	écrites	utilisant	les	technologies	terrestres	
via	internet.	

C’est	la	première	fois	de	l’histoire	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	et	énormes	
quantités	d’informations.	Extraterrestre		

C’est	le	moment	pour	nous	de	se	réveiller	et	d’en	apprendre	plus	sur	la	réalité	qui	nous	entoure	!	

Les	principaux	contacts	:	

Swaruu	de	Erra	(Yazhi	Swaruu)	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	
Pléiades	et	vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Erra.	

Elle	est	pilote	de	chasse,	experte	en	ligne	de	temps	(timelines),	et	guide	spirituel	
pour	nous	tous	aussi	bien	que	l’équipe	des	Taygetiens	elle-même.	

	

	

Anéeka	de	Temmer	est	une	jeune	femme	de	l’étoile	Taygeta	dans	les	Pléiades	et	
vient	d’une	de	ses	4	planètes	–	Temmer.		

Elle	est	arrivée	en	orbite	terrestre	en	avril	2016,	son	rôle	dans	le	groupe	est	chef	
des	analystes	terrestre	autant	que	pour	les	données	spatiales.	De	plus,	et	parmi	
d’autres	tâches,	sa	spécialité	est	portée	sur	les	«	ordinateurs	»	holographiques	à	
bord.	
*les	images	sont	illustratives	uniquement	

	

Visitez	les	chaînes	pour	voir	toutes	les	vidéos	:	

Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:	https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA	

Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg	

Red	Agartha	(Espagnol)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 			https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w	

Cosmic	Agency	(Anglais)	:	 			https://lbry.tv/@CosmicAgency:c	

Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:				https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	

Conocimiento	Pleyadiano	(Esp)	:	https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q	

Esprit	Libre	(Français)	:			 			https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTeISc7Q	


